



## 運動会事前準備等お世話になりました

天気がすっきりしない先週末、土曜の天気はおおかた雨の予報でした。そんな中、金曜日の午後、多くの保護者の皆様に準備をお手伝いいただきました。入退場門や道具の準備、駐車場の整備、立ち入り禁止の表示設置、また、キビ畑の手入れまで、多くのことをしていただき誠にありがとうございました。運動会は日曜日実施となりましたが、金曜の準備のお陰で、当日朝もスムーズに準備を進めることができました。また、更に25日（日）朝の作業もお手伝いいただき、前日までの不安が吹き飛びました。本当にありがとうございました。

18日の愛校作業に始まり、保護者の皆様に支えていただいた運動会でした。また、当日の駐車場についても大変心配していましたが、本年度も、見事な誘導と区割り、乗り合わせの協力等のおかげで、トラブルもなく、安全に終わることができました。職員一同、子供たちと共に、心より感謝申し上げます。子供たちにも、感謝の気持ちを持って次の目標に向かってほしいと思っています。



## 運動会「あきらめないでせいいっぱい」頑張りました！

本番は順延となってしまいましたが、当日までの練習は雨で変更や中止を余儀なくされることなく順調に進みました。日に日に真剣さを増していく表情、まとまっていく集団、高まる完成度に、頼もしささえ感じるほどでした。一人一人が立てた目標や役割に真摯に向き合っていたのでしょう。応援団をはじめ、ソーラン節や学年の表現・競技等、高みを目指して試行錯誤を重ねる姿や、集団の中でお互いを思いやる姿も見られ、この行事を通して、子供たちに様々な成長があったと実感しています。これからも子供たちにもぜひご期待ください！



今年のソーラン節は、和太鼓とのコラボが実現しました。これも迫力がありました。



1～3年のダンス、とても可愛かったです！ここでもたくさんの保護者の方がシャッターを切っていました。壇上でダンスした担任の先生方も素敵でしたよ。



前日の土曜日、団別の練習。気持ちの高まりとパフォーマンスは最高潮に達していました。声もよく出ており、集中力はマックスに。最初の頃とは意識も動きも全く違います。最後に、自発的に応援団員が輪になり、なにやら打合せをしている様子も・・・。いい光景です。



打合せ中です

